## Timbre illustré d'un parc canadien

La Société des postes a choisi le parc national des lacs Waterton pour illustrer un de ses nouveaux timbres.

Ce timbre est le troisième d'une série d'émissions de timbres courants à valeur nominale élevée, qui a débuté en 1979.

Le parc national des lacs Waterton se trouve à l'extrémité sudouest de l'Alberta, là où les pics majestueux surgissent de la plaine

comme des pyramides. On doit à cette morphologie diversifiée la grande variété de plantes et d'animaux qui vivent dans le parc. La plupart des montagnes de la région se composent de roche sédimentaire datant de 1,5 milliard d'années.

La peinture acrylique dont on s'est inspiré pour réaliser ce timbre de \$1,50 est l'oeuvre de Brent Laycock, natif de Lethbridge, en Alberta. La typographie de la vignette est de William Tibbles.



## Nouvelles brèves

Le ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation du Québec a reçu \$2,3 millions dans le cadre du Programme de rajustement de l'aide au transport des céréales fourragères. Ce chèque constitue le paiement final versé sous le régime de ce programme pour un montant total de \$33,5 millions. C'est le gouvernement du Québec qui gère le Programme et le Trésor fédéral rembourse à cette province la totalité des montants versés aux agriculteurs.

La Bibliothèque nationale du Canada a acquis une importante collection de livres, de documents et d'objets façonnés de Percival Price, autorité dans l'art campanaire qui fut, de 1927 à 1938, premier carillonneur officiel du Canada. La Bibliothèque devient ainsi propriétaire de l'une des trois plus importantes collections de documents sur l'art campanaire du monde, ce qui, du coup, en fait un centre de recherche fondamental dans ce domaine spécialisé de la musique.

## Erratum

Nous regrettons qu'une erreur typographique, dans le numéro 26 du 30 juin, ait déformé le nom du ministre belge des Affaires étrangères, M. Léo Tindermans.

D'autre part, au moment du sommet économique de Versailles, M. Martens était président en exercice de la Commission des communautés européennes et non pas du Conseil de l'Europe, comme nous l'avons écrit. Pour la première fois au Canada, deux compagnies aériennes ont obtenu ensemble la permission d'établir un service nolisé gratuit entre deux destinations. Air Ontario et Wardair ont annoncé que, dès maintenant, un habitant de Sarnia qui prendra un vol transcontinental sur Wardair pourra voyager gratuitement de Sarnia à Toronto sur Air Ontario. Il pourra ainsi faire une économie de \$100.

La Société canadienne d'hypothèques et de logement a élargi son Programme d'aide à la remise en état des logements (PAREL), afin d'aider à la rénovation de maisons destinées aux personnes handicapées. L'aide offerte dans le cadre du PAREL, qui consiste en un prêt-subvention pour l'amélioration et la réparation des logements délabrés, sera accrue. Un prêt maximal de \$13 000 sera désormais offert aux propriétaires, lorsqu'en plus des réparations normales aux termes du PAREL, les rénovations rendront la propriété plus accessible aux personnes handicapées.

Les travaux d'exploration pétrolière et gazière exécutés dans la mer de Beaufort, à partir de navires de forage, reprendront pour la septième saison consécutive aussitôt que les conditions de la glace le permettront, a annoncé le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien, M. John Munro, à la suite de la présentation au cabinet de son rapport sur le programme de forages 1981 de la *Dome Petroleum* et sur les plans de la société pour 1982.

L'ambassadeur de l'Union soviétique au Canada, M. Alexander Yakovlev, a offert, le 9 juin, au maire de Montréal, M. Jean Drapeau, une copie du film officiel des Jeux olympiques de 1980. Il s'agit d'un don de la ville de Moscou à la ville de Montréal où se sont tenus les Jeux de 1976.

La carte électorale du Québec a été divisée en 3 108 secteurs électoraux. Le secteur électoral, innovation au Québec, se situe à mi-chemin entre la circonscription électorale et la section de vote. Il comprend un maximum approximatif de 2 500 électeurs. Les secteurs électoraux serviront à faire la prochaine carte électorale.

CAE Electronics Ltd, de Montréal, division de CAE Industries Ltd, a été choisie par CVG-Edelca, agence gouvernementale du Venezuela, pour fournir l'équipement de contrôle, de surveillance et de saisie des données au gigantesque projet hydro-électrique Guri.

Une cérémonie a marqué, le 19 juin, à Gaspé, l'inauguration du Monument à Jacques-Cartier, oeuvre des sculpteurs Bourgault-Legros, et d'une plaque commémorant le passage de Jacques Cartier.

Le ministre des Transports, M. Jean-Luc Pepin, a inauguré au mois de juin la nouvelle aérogare des îles de la Madeleine (Québec) et il a procédé à la première levée de terre d'une nouvelle station radio de la Garde côtière au port de Cap-aux-Meules.

Le directeur du Festival des films du monde a annoncé la création d'un prix Romy Schneider qui sera remis à une jeune actrice au talent prometteur. Le Festival, qui a lieu à Montréal, se tiendra cette année du 19 au 29 août.

Dan Altan, un jeune homme qui traverse le Canada en chaise roulante, est arrivé à Ottawa le 16 juin. Il espère attein dre Vancouver en septembre prochain.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, minis tère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são també<sup>fil</sup> editados em português sob o título Notícias <sup>do</sup>

